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機１ 

 第 614 回 役員会 議事概要 

 

  

１ 日 時  令和６年３月 13日（水） ９時 30分～10時 40分 

 

２ 場 所  Zoom会議 

 

３ 出席者  構成員８名： 

牛木学長，川端理事，坂本理事，澤村理事，末吉理事，染矢理事，

西田理事，塚本理事 

       陪席者３名： 

        冨田特命理事，田代監事，逸見監事 

 

４ 審議事項 

（１）「令和６年度 総合的な診療能力を持つ医師養成の推進事業」への申請につい

て 

「令和６年度 総合的な診療能力を持つ医師養成の推進事業」への申請について，

資料１に基づき審議が行われ，原案のとおり承認された。 

（主な意見及び質疑等） 

・本事業では上限何年ということは特に言われてはいない状況であるが，今回の報

告書には，今までの報告書と異なり，これまでの各年度の成果を記載するよう求

められている。 

・地域医療構想の重点課題にもなっており，新潟県病院局や厚生連の経営改善にか

かる委員会でも，この総合診療能力を持つ医師の養成ということが重要テーマに

もなっているので，そういうところからの寄附講座なども考えていかなければな

らないと思う。 

・実績も出てきて，学生からの希望も多い。本事業がいつ終了となるかは分からな

いが，医学科として何らかの形で継続できるような方向性を模索していきたいと

思う。 

・この事業費が申請できる間はよいが，事業が終了したり，形が変わる可能性もあ

るので，そのときに向けた準備は，病院などとも連携し，考えておいたほうが良

いと思う。 

 

 

（２）令和７年度概算要求（施設整備費等）について 

令和７年度概算要求（施設整備費等）について，資料２に基づき審議が行われ，

原案のとおり承認された。 

（主な意見及び質疑等） 

・なし 

 

 

 



 

2 

 

機１ 

（３）新学生寮整備事業の実施方針等の公表について 

新学生寮整備事業の実施方針等の公表について，資料３に基づき審議が行われ，

原案のとおり承認された。 

（主な意見及び質疑等） 

・なし 

 

 

（４）令和５年度医歯学総合病院決算見込について 

令和５年度医歯学総合病院決算見込について，資料４に基づき審議が行われ，原

案のとおり承認された。 

（主な意見及び質疑等） 

・資料４ページ目，５ページ目に病床稼働率の悪化と記載されているが，昨年度と

比べて悪化しているわけではないので，目標未達という表現にしたほうが良いと

思う。 

 

 

５ 報告事項 

（１）令和５年度文書管理監査報告について 

杉野監査室長から令和５年度文書管理監査報告について，資料５に基づき報告が

あった。 

（主な意見及び質疑等） 

・なし 

 

 

（２）医歯学総合病院診療実績（令和６年１月分）について 

冨田特命理事から医歯学総合病院診療実績（令和６年１月分）について，資料６

に基づき報告があった。 

（主な意見及び質疑等） 

・なし 

 

 

（３）医歯学総合病院にかかる医療事故（耳鼻咽喉・頭頸部外科）の公表について 

冨田特命理事から医歯学総合病院にかかる医療事故（耳鼻咽喉・頭頸部外科）の

公表について，資料７に基づき報告があった。 

（主な意見及び質疑等） 

・なし 

 

 

（４）医歯学総合病院にかかる医療事故（眼科）の公表について 

冨田特命理事から医歯学総合病院にかかる医療事故（眼科）の公表について，資

料８に基づき報告があった。 

（主な意見及び質疑等） 
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 ・なし 

 

 

（５）医歯学総合病院にかかる医療損害賠償請求事件の和解について 

冨田特命理事から医歯学総合病院にかかる医療損害賠償請求事件の和解につい

て，資料９に基づき報告があった。 

（主な意見及び質疑等） 

・現在，本院での保険内容の見直しも進めているところである。他の大学病院等の

状況も勘案し，支払限度額を３億円（年間２回まで）に増額する方向で議論を進

めているところである。 

 

 


